

19 DE NOVIEMBRE

Día internacional del hombre

Cada 19 de noviembre se celebra el Día Internacional del Hombre, una iniciativa impulsada originalmente en 1992 por Thomas Oaster, profesor de la Universidad de Missouri-Kansas, sin embargo fue institucionalizada a nivel global por el Comité Internacional del Hombre en Trinidad y Tobago hasta 1999.



Este día representa una oportunidad para reflexionar sobre la construcción de nuevas formas de ser hombre, reconociendo que las normas de género también afectan a los hombres.



En la actualidad, más de 60 países en todo el mundo celebran este día, y se suma el respaldo de organismos como la ONU y la Comisión Nacional de Derechos Humanos, que destacan su relevancia en la lucha por la igualdad de género.

Objetivo: Busca promover la salud y el bienestar de los hombres y los niños, así como fomentar la igualdad de género y la construcción de modelos masculinos positivos.



En la última década se ha cuestionado sobre qué significa ser hombre en la sociedad actual, y cuál debería de ser su rol. Se ha planteado la necesidad de cambiar y buscar nuevos modelos que contribuyan a generar relaciones igualitarias.

Es necesario construir nuevas formas de masculinidad basadas en el respeto, la empatía y la igualdad, nuevas conductas mediante la interacción social, construcción y deconstrucción social para reafirmar la identidad de los hombres consigo mismos y con las demás personas, para lograr grandes cambios y construir un futuro en el que mujeres y hombres vivamos libres de estereotipos y discriminación.

